

La Sociedad Protectora de Animales y Plantas agradece el apoyo de los sanrafaelinos



San Rafael afortunadamente posee entidades como la Sociedad Protectora de Animales y Plantas, que lleva adelante diferentes tareas a fin de proteger a seres indefensos, entre las que se destaca la generación de conciencia y el cuidado de los animales que se encuentran en situación de calle. Sandra Carrieri, una de sus integrantes, primeramente repudió a las personas que arrojaron pirotecnia durante las Fiestas pasadas y pidió a las autoridades que endurezcan las penas para quienes desconsideradamente siguen con esta práctica, que se encuentra prohibida desde hace algunos años.

Carrieri dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael sobre diversos temas. “No entiendo por qué un animal tiene que sufrir tanto. La gente tiene que empezar a evolucionar en este tema. Con estos calores, hay muchas animales que los dejan atados al rayo del sol y sin agua, son animales que tienen sensibilidad”.

Por otra parte, hizo referencia a los rescates que se han desarrollado de algunos perritos que se encontraban lastimados y abandonados, destacando la labor del personal de bomberos y de los vecinos. También comentó sobre las internaciones y sobre las deudas que estas generan en las veterinarias, tanto por las operaciones como por los tratamientos que se realizan. “Las deudas van subiendo y bajando, pero la gente va



colaborando mucho en el Mercado Pago de la Sociedad Protectora. Estamos siempre arriba de los 100 mil pesos, el otro día entregamos 80 mil. Ahora tenemos otro perrito internado que nos va a salir bastante, pero de todas maneras siempre vamos solucionando. Recibimos donaciones importantes de mucha gente y para nosotros es lindo que nos reconozcan entre tantas instituciones, es muy gratificante”.

Quien quiera colaborar, puede contactar con los voluntarios animalistas en Facebook, a través de la cuenta de la Sociedad Protectora de Animales o de Sandra Carrieri (2995133031).

Vos FM 94.5 - La Sociedad Protectora de Animales y Plantas agradece el apoyo de los sanrafaelinos